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自治会からのお知らせ 

年明けの１月は、「市報配布」及び「資源ごみ回収」 

はございません。 

1月１６日（木） 第１１回運営委員会 

1月２６日（日） ２５年度新班長会議 

≪参考≫ 

１月１０日（金） 東金子地区区長会新年会 

１月１７日（金） 新久区長会新年会 

１月１９日（日） ことぶき会月例会及び新年会 

１月１９日（日） 東金子体育協会新年会 

といろいろ新年会があります。 

１月のスケジュール 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

   資源ごみ回収収益金（１2月５日分） 
 今年最後の資源ごみ回収が、１２月２９日に実施しま 

したが、入間台だより（新年号）には間に合いませんで 

したので１２月５日までの累計額等をご報告致します。 

今年１年多大なるご協力を頂きましたことに対して厚く 

お礼申し上げます。 

 収益金 ７０，３８０円  

 （売却金２０，６６０円 ＋ 補助金４９，７２０円）  

   １２月５日までの累計額 ４８８，９８０円  

                 【環境衛生部】                                     

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆◆おきらくクラブからのお 知らせ ◆◆ 

 昨年も防犯パトロール、防災訓練へ参加、団地内通行
時のご配慮等、ご協力ありがとうございました。【①】
【②】  

 寒さも厳しくなり、路面の凍結や降雪が気になる季節
となりました。道路の状況をよく見極め、無理な乗車と
ならないようご留意ください。また、降雪時は除雪のご
協力をお願い致します。引き続き、本年も自治会防犯活
動、交通安全への取り組みへのご協力お願い申し上げま
す。 
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新年を迎えて 
入間台自治会 会長  結城  葵 

新年にあたって 
事務局長  木本  希 

 ２０１３年の入間台夏祭りのテーマ『踊りの輪、みん
なの輪、笑顔の輪』の『輪』の文字が２０１３年を表す
漢字に選ばれたことに驚いています。でもその名の通り、
私たち入間台の年間行事も自治会役員の皆様のご協力に
より順調に推進出来ましたこと、あるいは、防犯パト
ロールや花壇の手入れなど地道な活動をしていただてい
ることにより“住み良い街づくり”が継承されているこ
とに心からお礼申し上げます。 

 最後に、入間台自治会の皆々様の『笑顔の輪』がます
ます広がることを祈念し、新年のご挨拶とさせて頂きま
す。 

   今年もよろしくお願いします。さて新年度の班長・役
員を決める時期となりました。 

   役員になりますと自治会活動に時間を取られるなど負
担がありますが、また良い事も有ります。夏祭り・長寿
祝賀会・秋祭りなどの準備・開催を通して、役員同士、
住民の方、新久地域の方などとのつながりが出来ますの
で、これからの人生がさらに楽しくなりますよ。リタイ
アされた男性の方の参加を特にお薦めします。 

文化福祉部長  北折忠弘 

今年度の募金等は、次のとおりです。ご協力ありがとう
ございました。（会計部） 

 6月 赤十字社資・寄付金    137,700円 

 7月 社会福祉協議会会員会費  189,900円 

 7月 愛の募金（民生委員）     31,600円 

 11月  赤い羽根共同募金       189,670円 

 12月  歳末たすけあい募金      191,610円 
    会計部長を引き受けて4年目になります。喜寿となる
身で1年間部長として体力・知力の両面で無事に務まる
かという不安を抱いておりますが、昨年も諸行事で楽し
く役目を果たすことができました。あらためて班長さん
の方々に感謝申し上げます。 

   さて、新年の抱負ということですが、私の今年の目標
は一つだけ、朝6時25分からのNHKテレビ体操を毎日
続けることです。ラジオ体操ではなくテレビ体操ですよ。
朝の体操が体調管理にとても良いのと、朝一番にすばら
しい健康美にあふれた女性スタッフを見るとその日一日
の元気がでるというわけです。 

今後とも自由なボランティアの立場で自治会・入間台の
お役に立ちたいと願っております。  

今年度の募金等の結果について 

会計部長  藤田 智次郎 

昨年中はお世話になりました 

 今回私は、体協部長という大役を頂き、本当に手探り
な、貴重な一年を体験させて頂きました。メインの体育
祭には沢山の方々のご参加をありがとうございました。
自身も区リレーに参加し、久しぶりにドキドキハラハラ
しました。グランドゴルフの優勝という快挙もあり、イ
ベントの進行など大変勉強になった一年でした。体協メ
ンバーの方々やたくさんの先輩方々に助けていただけな

ければできませんでした。ありがとうございました。 

体協部長  木下 麻里 

ご協力ありがとうございました 

①通学路、団地内では不審行動者の連絡等がありました
が、幸い犯罪に至ったケースはなく、皆様の活動に感謝
致します。  

②また残念ながら、団地内では駐車違反、車庫法違反の
車が散見されています。来客等の駐車はご近所で声を掛
け合って対応いただきたく思いますが、長時間の駐車は
近隣者だけでなく、通行車両にも迷惑となり、また事故
の要因にもなります。ご注意頂きます様、お願い致しま
す。 

あけましておめでとうございます  

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

高齢者のみなさん 
あけましておめでとうございます  

 高齢者の皆さんには、お健やかに新しい年をお迎え
になられたことと存じます。 

 毎年、自治会の納涼夏祭りや秋祭りには、大勢の高
齢者の方が参加され楽しまれていますが、まだ参加さ
れていない方も多くいらっしゃるのではないでしょう
か。今年は、是非この輪の中に参加され人と人との触
れ合いの和みを肌で感じてみては如何でしょうか。日
頃の生活のなかには無い何かが感じられるのではと思
います。 

 入間台老人クラブのことぶき会では、会員の皆さん
がいろいろなサークル活動に参加して仲間づくりをし
ながら生きがいを感じ、日常生活に変化をつけ、日々
を楽しんでいます。そして、地域社会に少しでもお役
に立ちたいと活動をしています。仲間づくりにお力添
えを頂ければ有り難いです。 

ことぶき会 会長  石田 公威  ご家族お揃いで新年をお迎えのこととお慶び申し上げ
ます。昨年中は、自治会運営にご協力・ご支援を賜りあ
りがとうございました。 

 昨年９月に実施した『猫・犬等実態把握アンケート』
調査に住民の半数以上の方にご協力いただき有難うござ
いました。調査結果については、昨年１２月１日に全戸
配布させていただきとおり、いろいろなご意見を頂きま
した。被害を被っておられる方々の悲鳴がと届けられま
した。今すぐみなさんが満足される解決はありません。
猫も犬も飼い主が、ルールを守り、他人様に迷惑のかか
らぬようにするのが第一です。猫、犬を飼っている人・
餌を上げられている人に今後いろいろお願いすると共に、
引続き「一代鍵の猫」を目指して、『避妊・去勢』を続
けて行きたいと思います。 

 昨年４月以降、１５日発行の「入間市報」の委託配布
を実施するとともに「６・９月の清掃デー」を自主参加
に移行しました。是非、ご参加出来る方は、ご協力をお
願いします。 

 今冬は、雪が多い予報が出されています。隣近所の兼
ね合いもあり、雪掻きをしたいが「体が不自由、体力が
ない」等により、非常に心配されている方がおられます。
なんとか『雪掻き支援』出来る人を募り、お助けしたい
と思っています。後日、個々人にお願いしたいと思って
います。何卒ご協力をお願いします。今年もよろしくお
願いします。 

リタイアされた男性の方のご参加を 

 昨年は、いろいろ工夫しながらイベントを開催して
参りました。そして、いつも３０名以上の方にご来場
頂き、盛り上げて頂きました。有難うございました。
今年も是非ご期待下さい。１月及び２月の予定を次の
通りお知らせします。多くの方のご来場をお待ちして
います。 

◆新年１月２２日（水）午前１０時～ 

 吉澤栄子さんと佐藤みどりさんの日舞 

◆２月２０日（木）午前１０時～ 

 渡邊さんの「バイオリンコンサート」 


